



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 鈴木修一郎
幹事 鈴木 雅之
SAA 矢代 昭雄
会報小委員長 児玉 健二

2010～2011 年国際ロータリーのテーマ

◎例会日 毎週水曜日 (12:30～13:30) ◎事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
◎例会場 ホテルミドリ 〒 974 - 8261 ホテルミドリ内
TEL0246 - 62 - 3737

第 2370 回 例会 平成 22 年 7 月 21 日 (水・曇) 18:30～

ゲスト

第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐 渡邊 公平 様
分区幹事 中島 國晴 様
分区会計 遠藤 嘉一 様

ロータリーソング

4 つのテスト
遠藤 嘉一 会員



◎会長報告 - 鈴木修一郎会長

皆さん、今晩は。本日は当クラブにとって初めてのガバナー補佐公式訪問です。私からご紹介させていただきます。まず、いわき分区ガバナー補佐渡邊公平様、いわき分区幹事 中島國晴様、いわき分区会計 遠藤嘉一様の 3 名の皆様です。いわき分区には 10 クラブありますが、それぞれのクラブを訪問されいろいろな感想があるかと思えます。それといわき分区としての方針等をお聞かせ戴き勉強させて戴きたいと思えます。それから梅雨が明けたら大変な猛暑になっております。熱中症等体には十分気を付けて下さい。実は私 7 月 18 日と 19 日にプライベートで奈良平城京遷都 1300 年祭に行きまして。大変広い野原に当時の都の門が復元してありました。2 時から 3 時の一番暑い時間に水を持って駐車場から歩いて行ってきました。東大寺二月堂、興福寺等の夜景も見て、奈良の歴史の重みを感じて来ました。それから今日は沢山バッチを付けて来ました。国際大会の R I のバッチ、第 2530 地区のバッチ、それと拉致被害者の会のブルーリボンです。昨日北朝鮮の金元工作員が来日し今日は被害者の皆さんと会っているようですが、このブルーリボンは P E T S の時に蓮池さんから購入させて戴いたものです。蓮池さんの話によれば北朝鮮は今も戦時中で、海岸をデート中に捕まり殴られ袋に入れられ漁船型の高速艇で拉致されたそうです。いろいろお話をしましたが以上で終了です。

◎幹事報告 - 鈴木雅之幹事

皆様にお配りした会員手帳の佐久間会員の所に間違いがありましたので訂正するシールをボックスに入れました。訂正お願い致します。
・年間活動計画の変更のお願いがあります。平成 23 年 4 月 17 日に予定されているいわき小名浜 50 周年記念式典が 4 月 10 日に変更になりました。宜しく

お願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 越田和小委員長

本日の出席率は 100 パーセントです。ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会 - 鈴木副委員長

・いわき分区ガバナー補佐渡邊公平様の来訪を祝して。鈴木、富岡、矢吹、船橋、渡辺 (勉)、越田和、本間、川中、関根、神白、矢代、松崎、押田、橋本、高木、金成、生駒、斉藤、児玉、猪俣、後藤各会員及び鈴木修一郎会長、高萩副会長、赤津会長エレクト、鈴木雅之幹事

・今年度分区の仕事を務めさせて戴きます。宜しく御協力をお願いします。

いわき分区ガバナー補佐 渡邊 公平 様
分区幹事 中島 國晴 様
分区会計 遠藤 嘉一 様

・暑気払い 一杯飲みます。

荒川、越田和、渡邊 (公)、生駒、吉野、斉藤、佐藤 (政)、丹野各会員及び鈴木修一郎会長

・前回例会休んでごめんなさい。

高瀬、富岡、渡辺 (勉)、田子各会員

◎いわき分区ガバナー補佐挨拶



渡邊 公平 様
皆様、今晩は。7 月 8 日からいわき平ロータリークラブを皮切りに分区のクラブの訪問を始めました。最初に平ロータリークラブを訪問した方が良いとアドバイスを前任の比佐さんから戴き、その通りに訪問しております。平ロータリークラブの次は四倉ロータリークラブ、そして内郷ロータリークラブとまだ 3 ロータリークラブです。大行く先々で大変な厚遇を受けております。私の役割はガバナー

の補佐です。第 2530 地区の大橋ガバナーは 67 クラブの中で何か問題を抱えているクラブがあればお手伝いしなさいということでは出前持のようなものとお聞き下さい。ロータリー財団は年次寄付年間 100 ドル、米山へ年間 15,000 円お願いしています。そのお金はどのように使われているんだろう等質問がある場合があります。ロータリー財団や米山は年次報告書が作られますので詳細な内容がそこに出ています。たとえば R I 会長は年間約 8,000 万円費用がかかっております。その費用は皆さんから戴いた年次寄付で賄っています。他のクラブへお邪魔する時は何番目に出来たクラブでスポンサークラブはどこか調べて伺います。当勿来ロータリークラブは 479 番目に出来たクラブでスポンサークラブは平ロータリークラブです。そして平ロータリークラブのスポンサークラブはどこかという、東京ロータリークラブと郡山ロータリークラブの 2 つになっています。平ロータリークラブを訪問した時には入口に S A A が 4 名並んでご丁寧な歓迎のご挨拶を頂戴致しました。とても気持ちよく例会に出席して参りました。当クラブは 9 月 1 日にガバナー公式訪問を受けますが、私は各クラブへお邪魔して「今度このようなことがありますのでご協力をお願いします」とお願いして歩く立場だと思っています。ガバナーの考え方によって年度方針が決まりますが、私は大橋年度の足手まといにならないようにいわき分区内のクラブ

を訪問出来れば良いなと思っています。

◎いわき分区幹事挨拶 中島 國晴 様



只今ガバナー補佐からもお話がありました。7 月 8 日からクラブを訪問して参りました。今まで他のクラブをあまり訪問したことがありませんでしたが、3 クラブを訪問して感じた事は勿来クラブは非常に恵まれていると思えました。それは四倉クラブさんは会員が 8 名で訪問当日は欠席が 2 名、6 名の所へ我々 3 名がお邪魔しました。この少人数で会を運営されていること大変感心致しました。ガバナー補佐と 1 年間頑張りたいと思っておりますので宜しくお願いします。

◎いわき分区会計挨拶 遠藤 嘉一 様
いわき分区のお金を会計として適正な形で使っていこうと思っております。勿来ロータリークラブからは 1 番早くご入金戴きありがとうございます。1 年間宜しくお願いします。

◎いわき分区会計挨拶 遠藤 嘉一 様



先週説明出来ませんでした平成 22 年度の予算内訳について皆さんのボックスに資料を入れておきました。この予算に基づき委員会別にテーブルが分けてありますので今年度の活動内容等について話し合ってください。宜しくお願いします。

クラブフォーラム

会長 鈴木修一郎

先週説明出来ませんでした平成 22 年度の予算内訳について皆さんのボックスに資料を入れておきました。この予算に基づき委員会別にテーブルが分けてありますので今年度の活動内容等について話し合ってください。宜しくお願いします。

ガバナー補佐を迎え親睦を深めた懇親会



出席状況

正会員数 53 名
本日の出席率 100%